



少しずつ登園する子どもたちが多くなり、「〇〇ちゃんだ！〇〇君来てる！」と話し、嬉しそうにしています。日に日に暑さが増す時期。暑い日には、戸外で遊ぶ時間を短くし水分補給をしっかりとって、熱中症に気をつけていきたいと思えます。うさぎ組の部屋で過ごすことにも慣れ、好きな遊びを楽しんでいる子どもたち。子どもたち同士でごっこ遊びをすることも増え、楽しく過ごしています。



### ピーマン

6月の初めに大きなピーマンを収穫しました。収穫するのにドキドキ！友だちが収穫している姿をじーっと見ている子が多く、収穫できると目をキラキラさせ嬉しそうでした。「私もやりたい！」と次の収穫を楽しみにしている子が多いです。ピーマンを手にとると、「大きいね」「すごい！」と話しながら大きさを匂い、手触りを感じ成長を喜ぶ姿が見られました。収穫したピーマンは、給食のカレーにトッピングして食べました。野菜が苦手な子も「おいしい〜！」と食べ、自分たちで育てた野菜を味わっていた子どもたちです。



織姫と彦星の顔を子どもたちに描いてもらいました。描き終わると「笑っているよ」「ニコニコだね」「泣いている顔かな？」といろいろな表情の顔を見て、楽しそうに話し笑いあっている子どもたちでした。着物は障子紙に絵の具で自由

に模様を描き、霧吹きで水をかけて作り、しみ絵を楽しみました。絵の具を見ると「やりたい！」と言う子が多く、夢中で行っていました。それぞれ違う模様の着物が出来上がり、「これは、〇〇くんの！」「〇〇ちゃんのだよね」と喜ぶ姿が見られました。

みんなの願い事が叶いますように！



### 園外保育

初めての園外保育！何日か前から「後、〇日寝たらプチ遠足だよ」と話をしたり、〇。幼児組で公園に行き、ゲームをしたり体操をしたりすることを伝えたりすると「水筒かったよ」「かくれんぼするの？」と楽しみにする姿が見られました。ニコニコマングループの各色も、遊びの中で覚えていけるようにゲームをすると…自分のグループの色を覚え「〇〇色だよね」「〇〇先生は〇〇色だよね」と話をしていました。当日、残念ながら雨でしたが水筒を持ちドキドキ、ワクワクしている様子の子もたち。室内で猛獣狩りやジャンケン列車、リレーを楽しみました。猛獣狩りやリレーは、きりん組やぞう組のお兄さん、お姉さんの真似をして子どもたちなりに楽しみたくさんの刺激をもらっていました。ジャンケン列車は、繋がる子どもの数が多くなり長くなってくると「長いよ〜！」「すごい！」と大喜びでした。たくさん遊んだ後は、お弁当の時間♪「いただきま〜す」とニコニコな子どもたち。モリモリと食べる姿が見られ、大好きなゼリーに描いてある動物の絵を見せ合いっこ。お弁当を食べた後は、「楽しかった〜」と話をする子が多かったです！異年齢交流を楽しみ、素敵な時間を過ごすことができました。



### 懇談会

お忙しい中、懇談会にご参加下さりありがとうございました。保護者の方とお子様の様子を話し合い、有意義な時間を過ごすことができました。これからも、お子様の成長を一緒に見守っていきたく思いますので、よろしく願いいたします。また分からないことがありましたら、いつでもお声掛け下さい。